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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定 ９月２１日 外部卓話 常総教育長 

       ９月２８日 公式訪問前クラブ協議会 

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ． ９（通算Ｎｏ．2491） 

 

２０１６年 ９月１４日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

外 部 卓 話 水海道青年会議所 理事長 
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例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．８（Ｎｏ．2490） ９月７日（水）雨のち曇り （司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外部卓話 ロータリーの友地区代表委員  

                       関根一彦様 

 

ビ ジ タ ー 

ロータリーの友地区代表委員 関根一彦様（古河中央ロータリークラブ） 

 

誕 生 祝 

≪ご夫人≫白井会員  古矢会員 

 

諸 報 告 

雑誌委員会  山牟田 博委員長 

ロータリーの友 ９月号の紹介  ご一読頂ければと思います。 

横組み 

Ｐ３ ＲＩ会長メッセージ 

Ｐ１０～  お気づきですか？「ロータリーの友」が少し変わりました 

Ｐ１３～  アトランタ国際大会でロータリー財団１００周年を祝おう 

Ｐ２４～  ロータリー財団１００周年を祝う 

Ｐ３２～  心は共に 

Ｐ４５～  韓国で世界とつながろう ２ 

縦組み 

Ｐ１６  ロータリーの英語は要注意 ／ 死にざま 生きざま 

Ｐ１８  卓話の泉 

 

米山委員長・カウンセラー合同セミナー報告  染谷秀雄米山記念奨学会委員長 

９月４日水戸三の丸ホテルにて行われた委員長、カウンセラー合同セミナーに

参加してきました。当日は白戸ガバナーをはじめ倉沢パストガバナー、長谷川

パストガバナー、保延ガバナーエレクト、そして公益社団法人ロータリー米山奨

学会常任理事塙様も出席され、米山奨学会合同セミナーが進められました。 

午前中は米山奨学会の事業内容や寄付金についての説明お呼び一人当たり

２５,０００円以上の寄付をお願いしたいと、米山委員長より発言がありましたが、

これらのことは地区研修セミに―の報告でも述べた通りで、皆さんに配布されま

した、米山奨学会豆知識を改めてご一読していただければと思います。 

午後の部では米山奨学生の現状やカウンセラーとして困ったことなど座談会形式でセミナーが進められまし

た。 

カウンセラーとして困ったこと 

１． 博士課程留年（指導教員が自分を差別していると言ってくるケースがある） 

大学の教授にかけあって、なんとかしようと思うことは不要 

本人が思い詰めている場合は大学と連携して、鬱病などの深刻な問題になる前に解決する 

２． アパートの連帯保証人依頼の対応 

米山奨学会では保証人を引き受けることは奨励していない 

カウンセラー個人として、奨学生が信頼できる相手となっている場合は保証人となることを妨げない 

曖昧にして回答を延ばしたり、相手に期待を持たせてはいけない 

３． 奨学期間延長の相談 
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クラブ支援奨学金制度といって、世話クラブが奨学金の半額を負担（一括納入）することを条件に奨学期

間の延長を申し込む制度があるが、その場合新しい奨学生を採用できなくなる 

連帯保証人の件と同じく、曖昧にして回答を延ばすことはいけない 

４． クラブ会員の奨学生への批判 

クラブ会員は経済的に困っている留学生を支援したいのに、世話をしている奨学生は困っているように

見えないという指摘があるが、米山奨学生の選考基準は経済面ではなく優秀性が重視されていることを

会員に伝え理解してもらう 

５． 地区から奨学生への行事出席要請 

実際に奨学生自身がどう感じているかが重要ですので、カウンセラーが確認したうえで地区米山奨学委

員会に相談してください（卒論を控えた奨学生にとっては負担になってしまう） 

その他の議論 

   記念撮影、懇親会での接し方でセクハラ問題が発生する 

   車での移動で自己が起きてしまった場合 

   例会に出席するのに世話クラブと奨学生の住まいが遠い 

 

幹 事 報 告     北村英明幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 なし 

９月１４日（水） 例会終了後に現況報告書の製本作業を致します。ご協力お願い申し上げます。 

 

会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

皆様もご存知の通り、ロータリーの友の閉じてある方を左にして右から開くと

文章は横書きになっています。最初は会長メッセージ、そして目次、次にロ

ータリーとは、そしてロータリーの誕生とその成長が説明されていますが、ここ

までのページ構成は、ずっと変わっていません。 

２０世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の発展の陰で、商業道徳の

欠如が目につくようになっていました。 

 ちょうどそのころ、ここに事務所を構えていた青年弁護士ポール・ハリスはこ

の風潮に耐えかね、友人３人と語らって、お互いに信頼のできる公正な取引をし、仕事上の付き合いがその

まま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたい、という趣旨でロータリークラブという会合を考えました。

ロータリーとは集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名付けられたものです。 

 こうして１９０５年２月２３日にシカゴロータリークラブが誕生しました。 

 それからは、志を同じくするクラブが、つぎつぎ各地に生まれて、国境を越え、今では２００以上の国と地域

に広がり、クラブ数３３，４４６、会員総数１，２２７，３６９人（２００９年４月３０日ＲＩ公式発表）に達しています。 

 そして、これら世界中のクラブの連合体を国際ロータリーと称します。 

このように、歴史的に見ても、ロータリーとは職業倫理を重んずる実業人、専門職業人の集まりなのです。

その組織が地球の隅々にまで拡大するにつれて、ロータリーは世界に眼を開いて、幅広い奉仕活動を求め

られるようになり、現在は多方面にわたって多大の貢献をしています。 

 と書かれておりますが、職業人であることが要件からはずされた今、この文章はどう変わってゆくのでしょう

か。 

 

会長・幹事会報告 

８月２８日（日）に第１回会長・幹事会に参加してきました。 

 場所は、下館ダイヤモンドホール、参加者は北村幹事、北村仁パストガバナー瀬戸会員の４名です。北村

仁会員はパストガバナーとして、瀬戸会員は地区国際奉仕総括委員長としての参加でした。 
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１３：００受付、１３：３０点鐘でスタート。ガバナーの挨拶、地区役員紹介と続き、ガバナーエレクトより２０１７

年アトランタ大会への参加願い。 

第１ゾーンでは、２８２０地区が３１名と１番多くなっていますが、５０名を目指して下さいとの話があり、第１ゾー

ンアトランタ国際大会推進コーディネーターの八戸北ＲＣの北山様からプロモーションビデオの紹介がありま

した。 

 １４：２０からは地区総括委員長報告があり、８委員会からの報告の中で瀬戸委員長からは国際奉仕研究会

の報告でした。 

 休憩をはさみ 

 １５：２０からガバナー補佐の分区現況報告があり、第７分区では若井補佐からの発表がありました。 

 １６：２０から田島地区幹事の地区現況報告 

 １７：００ 懇親会 

 １８：１５ 終了となりました。 

 

外 部 卓 話  ロータリーの友地区代表委員 関根一彦様 

私は、２０１６－１７年度ロータリーの友地区代表委員です。当地区の白戸ガバ

ナーから任命され、ガバナーの代理として、また、この第２８２０地区を代表して、

「ロータリーの友委員会」の仕事をするという役割です。仕事の内容は、『ロータ

リーの友』についての全般的な指導監督の役割を担うのに加えて、地区内で情

報収集し、それらの情報を『ロータリーの友』の編集者に提供する形で、編集に

寄与しています。今後、地区内のクラブの活動などに関して、皆様のクラブに情

報提供をお願いすることもあると思いますが、その節は、ご協力いたたきますよ

うお願い致します。 

２０１５－１６年度、国際ロータリー（ＲＩ）の特別月間が変更になりました。それに伴い、４月の雑誌月間がなく

なりましたので、日本独自の月間として、９月を「ロータリーの友月間」、１０月の『米山月間』が日本独自の月

間となります。 

さて、『ロータリーの友』ですが、戦後１地区だった日本のロータリーが２地区に分割されたのが１９５２年７月。

分割後の２地区が情報を共有できるようにと、雑誌の創刊が決まりました。１９５３年１月に『ロータリーの友』が

創刊され、１９８０年７月号から、『ロータリーの友』は、国際ロータリー（ＲＩ）の公式地域雑誌になりました。現在

は、この呼び方が変わり、「ロータリー地域雑誌」と呼んでいます。ＲＩ本部で編集・発行している国際ロータリ

ーの機関紙『The Rotarian』と、３０の地域雑誌を合わせて、「Rotary World Magazine Press」と言います。

ロータリアンは、その地域で国際ロータリー（ＲＩ）から指定されているロータリー地域雑誌（日本の場合は『ロ

ータリーの友』）または『The Rotarian』を購読する義務があります。 

『ロータリーの友』の構成ですが、現在、横組みには、ＲＩ指定記事、関心の高いテーマに関する特集など、ロ

ータリー地域雑誌としての公式的な記事を中心に掲載しています。 

縦組みは、日本のロータリアンの懸け橋となる記事を掲載しています。投稿が中心です。 

２０１６年７月号からＡ４判（２９７mm×２１０mm）に変わりました。 

２０１７年６月、ロータリー財団１００周年を祝う活動も掲載します。 

コラムは、ロータリーの最新情報をお届けする「ようこそ Rotary、いま・・・・・」を代わりに、新会員にロータリー

の基本的な情報をお届けする「ようこそRotary」をスタートしました。 

２０１６－１７年度から、「クラブを訪ねて」がスタートしました。ロータリークラブを訪問し、会員やクラブの活動

についてご紹介することになりました。特徴のある活動をしているクラブ、元気のいいクラブなどを取り上げ、

プロのライターとカメラマンが取材をし、記事にしています。 

２０１０年４月の規定審議会で、印刷版と電子版の選択が出来るようになりました。それに伴い、『ロータリーの

友』は２０１４年１月号から、『友』誌の購読者（国内のロータリアンに限ります）電子版の配信を始めました。ＩＤ

とＰＷが必要です。 
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『ロータリーの友』には、ロータリーに関するさまざまな情報が掲載されています。 

『ロータリーの友』を読み、『ロータリーの友』をご活用ください。 

『ロータリーの友』はロータリアンの活動や意見からなる雑誌です。奉仕活動をされたら『ロータリーの友』に、

原稿と写真をお送りください。「投稿フォーム」をご利用いただくと便利です。 

より良い『ロータリーの友』にするために、皆さまのご協力をお願い致します。 
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出 席 報 告   五木田利明副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５３名 ４１名 １２名 ０名 ４名 ８４．９１％ 

 

ニコニコボックス  大澤 清副委員長               入金計 ￥51,000    累計 ￥419,100  

誕生祝御礼≪ご夫人≫白井・古矢  各会員 

納涼会ありがとうございました。親睦委員会の皆様御苦労様でした。  斎藤会員 

納涼会楽しく為になりました。親睦委員会の皆さん、お疲れ様でした。  北村（英）会員 

９月１日に次女に第１子誕生しました。  染谷（昭）会員 

親睦委員会の皆様すてきな納涼会でした。お疲れ様でした。古河中央ＲＣ関根様、本日卓話宜しくお願い致

します。   石塚（克）会員 

九月に入って昨年の今頃が思い出されます。未だ残暑厳しき折から皆様御自愛の程を！ 松坂会員 

納涼会、親睦委員会の皆様お世話になりました。羽田美智子さん講演良かったです。   松崎会員 

親睦委員会の皆様、楽しい時間ありがとうございました。  松村会員 

米山記念奨学会、委員長・カウンセラー合同セミナーに参加して来ました。  染谷（秀）会員 

納涼会お世話になりました。   染谷（正）会員 

納涼会御苦労様でした。   熊谷会員 

親睦委員会、納涼会御苦労様でした。楽しかったです。  雨谷会員 

納涼会楽しかったです。お疲れ様でした。   古矢会員 

雑誌委員会の山牟田です。関根様、本日卓話宜しくお願いします。  山牟田会員 

雑誌委員会の鈴木です。よろしく。   鈴木（茂）会員 

関根さん、卓話宜しく。  瀬戸会員 

親睦委員会の皆様大変お世話になりました。   五木田（裕）会員 

親睦委員会の皆様、納涼会お疲れ様でした。楽しませて頂きました。   鈴木（勝）会員 

納涼会ご協力を頂き誠にありがとうございました。また、関根様卓話宜しくお願い致します。  石井会員 

関根様、本日は卓話宜しくお願い致します。   大澤会員 

納涼会お世話になりました。親睦委員会の皆様御苦労様でした。  大串会員 

納涼会欠席しました。   島田・鈴木（邦）  各会員 

８月欠席多く申し訳ありませんでした。   本橋会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 

 

  

                                 


